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資源物収集について（９月報告） 
 

 資源物収集立会の手順を変更して６カ月が経過しました。前日の収集容器の配置状
況を含め、皆様の協力を得て順調に推移しています。しかし、以下のような事案があ
りましたので報告します。 

特に茶瓶（栄養ドリンク）の金属製の蓋がついたまま４回出されていました。蓋は
外してアルミ缶容器に入れてください。対応方よろしくお願いします。 

 
① プラ用袋がネット外に置かれ、カラスによる中身の散乱。 
② 茶瓶（栄養ドリンク）の金属製の蓋がついたまま収納（約 15 本） 
③ 瓶の色別の混在 
④ 茶瓶（栄養ドリンク）の金属製の蓋がついたまま収納（約 20 本） 
⑤ プラ置き場にペットボトルのみ入った袋が混在していた（2 袋） 
⑥ 茶瓶（栄養ドリンク）の金属製の蓋がついたまま収納（約 18 本） 
⑦ 瓶の色別の混在 
⑧ 茶瓶（栄養ドリンク）の金属製の蓋がついたまま収納（約 20 本） 
 
９月３日（資源物回収の

前日）、資源物を搬入され
た方が、プラ置き場にペッ
トボトルを収めた半透明
袋を見つけ、ペットボトル
容器に収納しました。若し
かしてまだあるかと思い、
確認したら同じペットボ
トルを収めた袋がもう一
個見つかりました。 

ご協力をいただき、あり
がとうございました。また、夜間、降雨の予報があり、近くの方に協力いただき雨対
応として、段ボール・新聞紙・雑誌等にブルーシートを覆いました。 

牛乳パック・紙類は、自治会用のブルーシートを使用しました。ほんとに助かりま
した。そして、ありがとうございました。 

立会者が、立会時間が短くなり良かったと話していました。これからもよろしくお
願いします。 

以上 


